

Histórico establecimiento

Hotel y Restaurante Río Rubens inaugura renovadas instalaciones

● En una emotiva ceremonia, los asistentes destacaron la importancia del patrimonio cultural que significa este icono turístico de la Provincia de Última Esperanza.

Valentina Pérez
 periodistas@elpinguino.com

Este emblemático establecimiento, propiedad de la familia Mladinic,

ha sido por generaciones un punto de encuentro para viajeros y habitantes, consolidándose como un testimonio vivo de la historia de la región. La administración del Hotel y

Restaurante Río Rubens ha sido asumida por Turismo Lago Grey, empresa regional que ha liderado su restauración con el objetivo de preservar su esencia mientras se adapta a las exigencias del turismo moderno.

El delegado presidencial provincial, Guillermo Ruiz Santana, subrayó la importancia de este rescate patrimonial, destacando que "preservar espacios como el Hotel Río Rubens no solo mantiene viva nuestra historia, sino que proyecta un futuro turístico y cultural que enriquece a nuestra región y su gente".

Por su parte, la alcaldesa de Torres del Paine, Anahí Cárdenas, expresó su gratitud hacia Luis Mladinic



En la ceremonia hubo un simbólico corte de cinta.



Una parada obligatoria para turistas y residentes que pasan por el sector.

Prieto, presidente del directorio de Turismo Lago Grey, por su compromiso con la recuperación del hotel. A la ceremonia también asistieron la gobernadora (s) de Magallanes, Eugenia Mancilla, y la alcaldesa de Natales, Ana Mayorga, quienes valoraron el esfuerzo por mantener este patrimonio como un atractivo clave para la comunidad y los visitantes.

La restauración del complejo ha permitido ampliar y mejorar sus instalaciones, ofreciendo una experiencia única para turistas y locales. Entre las novedades se incluyen:

- Un restaurante y fogón con capacidad para 140 personas.
- Una nueva y amplia cocina equipada con tecnología moderna.
- Una cava de vinos para los amantes de la enología.

- Ocho habitaciones dobles y matrimoniales con un diseño que resalta la madera local.

- Un patio de juegos infantiles fabricado con materiales de eco plástico.

- La mantención de su tradicional cafetería, un sello del lugar.

En el acto inaugural, Jorge Mladinic León, CEO de Turismo Lago Grey, expresó su orgullo por la restauración: "Como empresa regional estamos muy felices de haber recuperado este hotel. Es sin duda un paso obligado en la Ruta 9 para magallánicos y turistas que nos visitan".

Por su parte, Luis Mladinic Prieto, presidente de Turismo Lago Grey, recordó con emoción la historia del hotel y su importancia para la comunidad: "Para quienes vivimos en este sector, el Hotel Río Rubens siempre

ha sido parte de nuestras vidas. Nos alegra ver cómo muchas personas que han pasado por aquí nos comparten sus recuerdos y experiencias".

Turismo Lago Grey sigue creciendo

El director comercial de Turismo Lago Grey, Rodrigo Bustamante Ortega, aprovechó la ocasión para anunciar un nuevo hito en la expansión de la empresa: la incorporación de un nuevo catamarán a la flota de "Fiordos del Sur", sumando así cuatro embarcaciones para potenciar la oferta turística de la región.

Con esta inauguración se refuerza el compromiso con la conservación del patrimonio y el desarrollo turístico de Magallanes, asegurando que el Hotel Río Rubens continúe siendo un símbolo de identidad y encuentro en la Patagonia.